

## Abe's BPSD Score (Indonesia)

No.	Pertanyaan	Jarang (Kurang dari sekali dalam setahun)	Sesekali (Sebulan sekali atau lebih)	Kadang-kadang (Sekali seminggu atau lebih)	Serang (Sekali sehari atau lebih)
<b>1</b>	<b>Mondar-mandir di dalam/diluar rumah</b> Apakah pasien bolak-balik tanpa tujuan yang jelas?	0	3	6	9
<b>2</b>	<b>Masalah makan dan toilet</b> Apakah dia mengalami perubahan nafsu makan, berat badan, atau kebiasaan makan ( <u>Tidak usah dijawab bila pasien tidak bisa makan sendiri/harus disuapi</u> ). Apakah ada perubahan dalam jenis makanan yang disukai atau perubahan dalam buang air besar/kecil?	0	3	6	9
<b>3</b>	<b>Delusi dan halusinasi</b> Apakah dia memiliki keyakinan yang menurut saudara tidak benar (misalnya ada orang berniat mencelakai/mencuri miliknya? Berkata bahwa anggota keluarga bukan mereka lagi atau rumah bukan rumah mereka? Apakah dia tampak seperti sedang melihat, mendengar, atau mengalami sesuatu yang sebenarnya tidak ada?	0	2	4	6
<b>4</b>	<b>Berbicara kasar/menyinggung perasaan</b> Apakah dia berteriak, mengutuk, atau berbicara kasar?	0	2	4	6
<b>5</b>	<b>Terbalik siang dan malam</b> Apakah dia kesulitan memulai tidur, mondar-mandir/ melakukan aktivitas yang tidak sesuai pada malam hari atau tidur berlebihan pada siang hari?	0	2	4	6
<b>6</b>	<b>Eksitasi dan agitasi</b> Apakah dia mudah marah kepada orang yang coba mengurusnya/menolak mandi, ganti pakaian? Keras kepala dan bertindak semaunya sendiri?	0	1	2	3
<b>7</b>	<b>Apati dan acuh tak acuh</b> Apakah dia telah kehilangan minat terhadap lingkungan sekitarnya/mengerjakan sesuatu? Kurang motivasi memulai aktivitas baru? Sulit terlibat dalam percakapan, pekerjaan rumah tangga, atau apatis dan acuh tak acuh?	0	0	1	2
<b>8</b>	<b>Depresi dan murung</b> Apakah dia berkata atau berperilaku seolah-olah dia sedang sedih atau depresi?	0	0	0	1
<b>9</b>	<b>Tindakan kekerasan</b> Apakah dia mencoba menyakiti/memukul orang lain?	0	0	0	1
<b>10</b>	<b>Mudah tersinggung</b> Apakah dia mudah tersinggung/sakit hati? Suasana hati cepat berubah? Tidak sabar berlebihan?	0	0	0	1
		Total Score			

(Total Score 44)